



学校だより  
**桜っ子  
通信**

校 訓  
自ら学び  
自ら考え  
自ら行う

令和5年2月27日 第69号  
長崎市立桜町小学校長 野中正樹

## 授業参観・学級懇談会への出席ありがとうございました

先週、本年度最後の授業参観と学級懇談会を開催したところ、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。参加者の割合は、授業参観が82%、学級懇談会が68%でした。ご多用中にもかかわらず、多くの保護者の皆様のご来校に心より感謝申し上げます。授業参観では、一年間の振り返りの学習発表会や学級対抗の球技大会、高齢者疑似体感活動など、様々でしたが、どの学年も子どもたちが仲間とともに頑張っている様子をご覧いただくことができたのではないのでしょうか。また、学級懇談会においては、それぞれの学級で取り組んできたことや、それらの取組をとおして、子どもたちが成長したことをお伝えすることができたようです。これも、ひとえに本校の教育活動に対しての保護者の皆様のご理解とご協力があったおかげと感謝しているところです。

さて、学級懇談会において、プリント「約束を守って楽しい春休みをおくるために」を参照して、春休みの生活についての留意事項等の概略をお話させていただきました。詳細については、上記プリントをお子さんと一緒にご確認ください。安全で有意義な春休みとなるよう、よろしくお祈りいたします。なお、特に以下の事については、しっかりと守ることができるよう、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

- 毎朝、体温を測り健康状態を確認、健康観察記録表へ記入する。(健康観察表は新年度始業式の日に提出)
- 毎日、学習時間を設定し、集中して学習に取り組む。
- 外出するときは、「行き先」「帰る時刻」「一緒に遊ぶ友達の名前」を必ず家の人に言って出かける。また、子どもだけで外出するときは、防犯ブザーを携帯する。
- 午前10までは家で過ごし、子どもだけのときは、午後6時までに家に帰る。(3月より夏時間)
- 知らない人に誘われても付いていかない。また、不審な人に会い、身の危険を感じたときは、大声で助けを求め、「子ども110番」の家や近くの家(店舗)に助けを求める。(警察 110番にも通報)
- テレビやゲーム、インターネットなどのメディアに関するルールを家族と話し合う。(上記プリント裏面参照)
- クロムブックの使用は、午前8時から午後9時までの2時間以内とする。

## 凡事徹底(まっすぐ かかとならべ)

2月13日(月)からの一週間で「まっすぐかかとならべ」強化週間として、毎日、靴が並んでいるかを調べました。日を追うごとに、並んでいない靴が減ってきて、最終日2月17日(金)には、全校で並んでいない靴がわずかに3足でした。全校パーフェクトまであと少しとなりました。

さて、この「まっすぐかかとならべ」の取組に関連して、嬉しいエピソードがありました。それは、ある高学年の児童から「自分は登校した時に、下駄箱の真ん中にしっかりと靴を並べたのに、並んでいないことになっていました。」との申し出がありました。私はこの申し出をととても嬉しく思いました。この児童の靴は大きいので、どうしても、かかとが下駄箱の淵からはみ出てしまいます。ですから、後から登校してきた児童のランドセルなどが、気づかないうちにその靴にあたって、乱れたのかもしれませんが、詳細は分かるすべもありませんが、「自分はしっかりと靴を並べた」と自信をもって言うことができたのは、本人が意識して靴並べを実践できている証だと思います。まさに本年度の児童会のスローガンである「意識と実行」が実践できていると感心しました。

ご存じのとおり、3学期は、3つの凡事徹底に取り組んでいます。できてあたりまえのことを意識して続けて行うことにより、それはいつか習慣となっていく、習慣として身についたことは、意識しなくとも、自然と行うことができるようになります。そして、靴を並べる、気持ちのいい挨拶をする、誰にでも思いやりをもって接するといった良い習慣は、その児童の財産になると思っています。

### トルコ・シリア地震救援金について(お願い)

先般のトルコ及びシリアで発生した大地震を受けて、日本赤十字社長崎県支部から救済金のお願いがありました。このことについて、2月24日(金)にお願いのプリントを発出しております。募集期間は3月3日(金)までとじております。趣旨をご理解いただき、ご賛同いただければ幸いです。

なお、ご報告が遅れましたが、11月21日(月)から11月30日(水)までで取り組んだ「赤い羽根募金」には、全校で8,085円のご寄付があったことを申し添えさせていただきます。ありがとうございました。